

2020（令和2）年5月吉日

児童の皆さん
保護者の皆さん

豊川小学校区青少年健全育成運動協議会
会長 木村 明信
豊川小学校区こども会育成連絡協議会
会長 小山 恵美
豊川小学校区放課後子ども教室実行委員会
委員長 野崎 学

豊川小学校区親善スポーツ大会、ゲーム大会中止のお知らせ

若葉の緑がすがすがしく感じられる今日この頃、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。このところの新型コロナウイルス感染症流行の影響を受けられている方々には心よりお見舞い申し上げます。

さて、例年開催しておりました親善スポーツ大会とゲーム大会ですが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、本年度は中止とさせていただきますことになりました。楽しみにして下さっていた児童の皆さんには大変申し訳なく存じますが、どうぞご理解いただけますよう宜しくお願い致します。

今後しばらくは油断の出来ない日々が続くものと思われませんが、皆様が心身ともに健やかに過ごしていただけますようお願い申し上げます。

小学校区青少年健全育成運動協議会（青健協）

地域や学校等と連携し、青少年の問題行動の抑制及び規範意識の醸成を図ったり、地域での人間関係の構築や青少年の地域活動への参加を促進するために活動しています。

小学校区こども会育成連絡協議会（校こ連）

本来は豊川小学校区内の各地区こども会の育成会代表者（会長）で構成される組織です。近年解散するこども会が増えてきたため、こども会のない地区においてはPTA地区委員の方にご協力いただいて運営しています。

小学校区放課後子ども教室実行委員会

放課後などに子どもたちの安心で安全な居場所を設ける事業を推進することにより、子どもの体験・交流活動の活性化を図り、地域社会全体で子どもの豊かな成長を育むコミュニティづくりを推進することを目的としています。